

Le club de tennis attend un service gagnant de la CAB

Devant un public bien moins nombreux que l'an passé, Christophe Treton, président de l'Autruche tennis club (ATC) a ouvert la 18^e assemblée générale du club. Il faut noter que cette année l'AG n'était pas suivie de l'habituelle remise des trophées de la saison. A l'exception de la commune de Bessoncourt, qui n'était pas représentée, les maires de Chèvremont et de Perouse étaient présents de même que le député Damien Meslot, Eric Koeberlé représentant le Département et Georges Vouaux le comité départemental de tennis.

Après les remerciements d'usage, Christophe Treton en est venu directement au point noir qui préoccupe les dirigeants depuis quelques années déjà : le mauvais état des aires de jeu, dans les trois communes, peut devenir dissuasif pour un certain nombre de licenciés et d'ad-



■ **Elus et responsables devront définir les priorités... sans forcément parler de court couvert dans l'immédiat.**

hérents dont le chiffre diminue régulièrement. Seule embellie encourageante au tableau, la dynamique de l'école de tennis qui a fonctionné avec 47 éléments âgés de 5 à 18 ans.

Le député Damien Meslot, qui connaît bien la situation, a précisé que le fait d'intégrer Bessoncourt (et la CCTB) à la CAB devrait permettre la reprise de cette compétence sportive.

D'ailleurs, le principe d'une étude dans ce sens a déjà été voté. « Ca risque d'être long » a-t-il concédé néanmoins, tout en encourageant les dirigeants à tenir encore.

Côté finances, c'est en grande partie grâce au tournoi open et au bénéfice qu'il a dégagé, que le court n° 1 de Perouse a pu être refait (2.700 €). Par ailleurs, après quatre années, le soutien de Sports et Loisirs Leclerc (700 €) ne sera pas reconduit.

La vie du club est animée par les différentes commissions qui, tout au long de la saison, s'investissent pour préserver la convivialité dans le cadre sportif. Comité et dirigeants ont été reconduits. A noter l'arrivée de Christelle Guisard pour des cours adultes.

L'optimisme et la patience doivent être de rigueur cette saison encore mais le futur positionnement du club au sein de la CAB devrait faciliter son évolution.